

## Mahasiswa KKN Kelompok 03 Buka Kebun Kreasi di Blang Gunci



Mahasiswa KKN Kelompok 03 Unimal membuka kembali kebun kreasi di Gampong Blang Gunci. Foto: ist

\*Mahasiswa KKN Kelompok 03 Buka Kebun Kreasi di Blang Gunci\*

**UNIMALNEWS | Paya Bakong** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pengabdian kepada Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 03 Universitas Malikussaleh membuka kembali kebun kreasi di Gampong Blang Gunci, Kecamatan Paya Bakong, Aceh Utara, Minggu (19/6/2022).

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 03 yaitu M. Aris Munandar, M. Zamzami, Batdratun Napis, Santri Novi Yanti, Mutiawati, Afifur Rohman Al-Mahdi, Syahrul Rajab, Asmaul Husna, Cut Sulma Musvierah, dan Rahmatillah. Mereka dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Romi Asmara M Hum.

M. Aris Munandar mengatakan, salah satu program kerja mahasiswa KKN-PPM Kelompok 03 yaitu mengaktifkan kembali Gang Mawar (Kebun Kreasi) serta mengajak ibu-ibu peduli dan cinta lingkungan. Kegiatan tersebut dilaksanakan setiap hari Minggu bersama ibu-ibu Gampong Blang Gunci yaitu menanam pohon, tanaman obat, sayuran, dan bunga-bunga yang tentunya akan memperindah Gang Mawar Gampong Blang Gunci.

“Kegiatan ini disambut antusias oleh seluruh masyarakat Gampong Blang Gunci khususnya kaum ibu-ibu yang sangat bersemangat menghidupkan kembali kebun kreasi yang sudah mati,” katanya.

Ia menyebutkan, tujuan dari program kerja mahasiswa KKN kelompok 03 ini yaitu selain memudahkan masyarakat Gampong Blang Gunci mendapatkan sayur-sayuran yang higienis, juga dapat mengeratkan hubungan antar masyarakat karena kegiatan ini digelar seminggu sekali.

Ketua PKK, Muksalmina menyampaikan terimakasih kepada adik-adik mahasiswa yang sudah membantu untuk mengaktifkan kembali Gang Mawar yang sudah lama tidak dipergunakan. Semoga dengan program dari mahasiswa KKN, Gang Mawar ini tetap berlanjut sampai kapanpun.

"Saat saya mendengar Gang Mawar ini akan diaktifkan kembali, saya dan ibuk-ibuk lain sangat merasa senang, karena ibu-ibu di sini akan lebih mudah mendapatkan sayuran dan lebih higienis tentunya," imbuhnya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Romi Asmara M Hum menambahkan, kegiatan menanam pohon, tanaman obat, sayuran, dan bunga-bunga merupakan bagian dari proker mahasiswa KKN yang sangat baik.

“Bukan hanya dapat memanfaatkan lahan kosong, namun juga memberi kesadaran bagi masyarakat begitu pentingnya merawat lingkungan untuk keindahan dan perlunya memahami manfaat tanaman obat untuk kesehatan,” tutupnya.[tmi]

**Tanggal:** 20 June 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),